

Cet été j'ai été impressionné par la convivialité des fêtes de Bayonne. Des enfants avec leurs grands parents, des jeunes amoureux en train de danser, toutes les générations réunies pour faire la fête durant 5 jours où tous les problèmes de chacun sont oubliés. On parle à des inconnus comme à des amis de longue date. Il y a de la musique partout. C'était génial. A un moment je me suis isolé, j'ai pris un peu de recul assis le long du fleuve et j'observais les gens. J'étais heureux de voir tous ces gens en train de rire et de sortir de l'égoïsme quotidien.